

SOCIEDAD ARGENTINA DE BIOLOGÍA

Comisión Directiva 2015-2016

Dra. Mónica Vazquez-Levin Presidente

Dra. Victoria Lux-Lantos Vicepresidente

Dra. Silvina Pérez Martínez Secretaria

Dra. Isabel Maria Lacau Tesorera

Dr. Leandro Miranda Vocal Titular 1ro.

Dra. Fernanda Parborell Vocal Titular 2do.

Dra. Clara I. Marín Briggiler Vocal Titular 3ro.

Dra. Débora Cohen Vocal Suplente 1ro.

Dra . Griselda Irusta Vocal Suplente 2do.

SAB

http://www.biologia.org.ar sabsecretaria2015@gmail.com

3ra Exposición de Arte de la Sociedad Argentina de Biología

La Sociedad Argentina de Biología convoca a participar de la 3ra Exposición de Arte, a realizarse durante la *Jornada 95 Años de la Sociedad Argentina de Biología (SAB)* el día 4 de Diciembre de 2015.

La muestra se desarrollará en el Instituto de Biología y Medicina Experimental, sede física de la Sociedad Argentina de Biología, ubicado en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, en la calle Vuelta de Obligado 2490. La temática elegida para esta muestra comprende obras que representen aspectos de la biología celular y molecular.

Se convoca al envío de obras de fotografía, dibujo, pintura y otros cuyo tema de representación sea objeto de estudio de la biología (a partir de imágenes de estudios macro o microscópicos). Las imágenes de las obras deberán ser enviadas por correo electrónico a la dirección artesab2015@gmail.com desde el 10 de Octubre hasta el 15 de Noviembre de 2015, especificando el nombre completo, edad y dirección de correo electrónico y nro de teléfono celular de contacto del artista, así como nombre de la obra, fecha de realización, técnica artística utilizada y dimensiones de la obra original.

Sobre las obras recibidas, se realizará una selección a cargo de un Jurado conformado por un Panel de Referentes de Arte y la participación de la Presidente de SAB. Las muestras seleccionadas serán exhibidas en la 3ra Muestra de Arte. Entre las muestras seleccionadas, se otorgarán Premios a las tres mejores obras, según lo establezca el Jurado (1er Premio, 2do Premio y 3er Premio). Los premiados serán invitados a participar del evento a recibir Diplomas de Honor por la distinción recibida.

Bases / Logística

Los participantes pueden ser argentinos o extranjeros, mayores de 18 años, con domicilio en la República Argentina. Cada participante podrá enviar hasta dos obras de su producción artística.

Las obras seleccionadas deberán ser enviadas al IBYME hasta el dia 30 de Noviembre de 2105, para permitir su inclusión en la muestra y deberán retirarse el día Lunes 7 de Diciembre de 215 por la recepción del IBYME.

Se solicita que las obras a enviar sean embaladas adecuadamente para su traslado y almacenaje y que lleven en cada caso una identificación con el nombre de la obra, del artista y un teléfono móvil de contacto.

El traslado de las obras desde y de regreso a su lugar de origen estará a cargo de los artistas.

Notificaciones: Se notificará por correo electrónico la recepción de las obras enviadas en formato de archivos eletrónicos dentro de las 48 hs de su recepción. Se notificará por correo electrónico la decisión del Jurado a todos los participantes que hayan enviado obra a consideración. Se confirmará por correo electrónico la recepción de las obras para su inclusión en la muestra.